

San Ignacio de Antioquía



San Ignacio, Obispo, Mártir

1 de Febrero

Una tradición dice que fue sostenido en la rodilla de nuestro Señor cuando el Salvador dijo las palabras “Dejen que los niños vengan a mí”.

Durante la persecución de Trajano fue condenado a muerte y enviado en cadenas a Roma. En el camino a Roma escribió cartas a varias iglesias; se regocijó cuando escuchó el rugido de los leones que habían sido soltados para devorarlo. Fue martirizado en Roma el 17 de octubre, alrededor del año 110.

Es conmemorado todos los días en la oración que precede al Pater Noster, conocida como la “Gran Intercesión”. (Extractos del Misal del P. Lasance 1678)